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Archères et archers de la Compagnie d’Arc de Viroflay, je vous salue !

Les années se suivent…. et se ressemblent. Pour la deuxième fois, l’Assemblée Générale
se déroule à distance et les traditionnelles festivités qui l’accompagnent sont une nouvelle
fois reportées…

Encore une fois, le Covid 19 a perturbé nos activités. Moins que la saison dernière car
seul  le  confinement  du  mois  d’octobre  nous  a  obligé  à  fermer  nos  installations.  Fin
octobre, le terrain a pu rouvrir, dans le respect des précautions sanitaires, grâce au site de
réservation mis en place par Patrick. 

Dès le mois de décembre, les cours pour les débutants ont pu reprendre le samedi après-
midi,  au terrain, grâce au soutien de Didier pour gérer en binôme avec votre serviteur
l’organisation des cours.

Conscient de la chance que nous avons de bénéficier d’un terrain, le bureau a souhaité
participer à l’opération « Club Solidaire » de la FFTA en permettant à des archers d’autres
clubs et compagnies d’Ile de France de venir tirer le dimanche après-midi. Cela a permis à
ces archers de découvrir nos installations, et une archère de Bois d’Arcy s’est inscrite en
deuxième Compagnie. 

Nous avons également permis au Comité Départemental des Hauts de Seine d’organiser
son stage « Parcours » sur notre terrain, et par solidarité, les archers qui n’avaient pas
encore fait de concours ont pu participer à un Défi 3D et Campagne à Chatenay Malabry
début juin.

J'adresse ici tous mes remerciements aux membres du bureau et aux chargés de mission
qui vous ont ainsi permis, sans compter leur temps, de continuer à pratiquer votre sport
favori, et à ce titre je remercie particulièrement Richard pour nous avoir mis en place un
parcours 3D 100% inédit, et ce malgré des conditions sanitaires difficiles. Un grand merci
également à Patrick pour la création du nouveau site internet de la Compagnie ainsi que
pour les communications faites sur notre compte Facebook. Les groupes WhatsApp sont
très  actifs,  peut-être  parfois  trop !  cela  prouve  que  la  passion  toxophile  est  toujours
présente !

Les prescriptions de la fédération s’assouplissent, autorisant à nouveau l’organisation de
concours  en  extérieur  et  de  pouvoir  tirer  en  pelotons,  mais  je  vous  remercie  de  bien



vouloir continuer à réserver vos créneaux sur le site dédié, et de continuer à faire preuve
de prudence.

Si  les  conditions  continuent  à  s’améliorer,  la  salle  devrait  pouvoir  ouvrir  à  la  rentrée
prochaine, sur les mêmes créneaux que la saison passée, le mardi et le jeudi soir. Un
cours de perfectionnement sera donné le mardi soir par Olivier, et le cours des débutants
reprendra le jeudi soir avec Didier et moi-même.

Une  excellente  nouvelle  pour  étoffer  notre  encadrement,  Jean  va  commencer  une
formation  d’entraîneur  fédéral,  je  l’assure  de  tout  mon  soutien  dans  cette  démarche
essentielle.

Les réinscriptions seront ouvertes dès la semaine prochaine pour la nouvelle saison sur le
site  de  l’USMV.  Lors  de  son  dernier  Conseil  d’administration,  nous  avons  voté  une
résolution importante. En effet, pour toute réinscription, les adhérents bénéficieront d’une
réduction de 70% du montant de leur cotisation, hors coût de la licence. 

Je voudrais terminer ce rapport par la célébration du cinquantième anniversaire de l’USMV
et de la Compagnie d’Arc de Viroflay. En raison du contexte, les festivités prévues cette
année sont reportées au printemps 2022. Toutefois, afin de préparer la communication,
l’USMV  nous  demande  deux  volontaires  (idéalement  une  femme  et  un  homme)  pour
réaliser  une  photo  avec  les  autres  sections  le  samedi  3  juillet  à  11h  au  stade  des
Bertisettes, avec vos arcs. Merci s’il y a des volontaires de se rapprocher du bureau dès
que possible.

Je tiens à remercier Odette, Jean, et la Tignasse, qui œuvrent, souvent dans l’ombre, mais
avec une grande rigueur, pour que notre Compagnie soit bien administrée. 

Enfin  j’adresse  mes  remerciements  à  Pascal,  pour  le  travail  accompli  lors  de  ses
nombreuses années en qualité de Capitaine, tellement nombreuses que je n’ai pas réussi
à en trouver le nombre exact… Ses actions en faveur de l’environnement cette saison sont
prometteuses, et si nous n’avons pas encore de chauve-souris, les nichoirs à oiseaux sont
bien occupés ! 

Je vous remercie de votre attention, continuez à prendre soin de vous et de vos proches.

Le Capitaine de la Compagnie,

Stéphane CAILLAUD


